



*Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln.  
Und ob ich schon wanderte im finsternen Tal,  
fürchte ich kein Unglück, denn Du bist bei mir.*

*Psalm 23,1.4*

Wir trauern um unsere Gemeindepädagogin

## **Anke Heyrock**

die am vergangenen Sonntag von Gott  
in die Ewigkeit gerufen wurde.

Ihr Tod nach kurzer, schwerer Krankheit lässt uns erschrocken und traurig zurück. Unsere Gedanken und Gebete begleiten ihren Mann, ihre Kinder, ihre Eltern und Geschwister.

Über 31 Jahre war Anke Heyrock ein prägendes Gesicht unserer Kreuzkirchengemeinde. Sie hat vielen Generationen von Kindern und Jugendlichen mit ihrer nachgehenden Liebe und ihrer Kreativität den Glauben an Jesus Christus nahegebracht. Im Kindergottesdienst, in Mädchenjungscharen, im Mädchenkreis, in Kinderbibelwochen, in Krippenspielen, in der Arbeit des Montagskaffees und an vielen anderen Stellen unserer Gemeinde hinterlässt sie eine große Lücke, aber die Spuren, die sie hinterlassen hat, werden noch lange sichtbar bleiben.

In der Zeit ihrer schweren Krankheit in den letzten Wochen wusste sie sich in ihrem Glauben an den guten Hirten Jesus immer wieder getragen.

Es tröstet uns, sie in Gottes guten Händen zu wissen und auf das Leben zu vertrauen, das Gott seinen Kindern nach dem Tod versprochen hat.

Sie wird in Liebe einen Platz in unseren Herzen behalten.

**Für die Gemeinde und das Presbyterium  
der Ev. Kreuzkirchengemeinde Lüdenscheid  
Pfarrer Eckart Link**

Vorsitzender